

J'ai le bonheur et la chance de faire une formation professionnelle en septembre 2007 qui a duré un an, pour l'obtention du diplôme d'aide médico-psychologique. Diplôme que j'ai eu le bonheur de réussir, pourtant lorsque je remonte dans le temps, j'ai eu des passages très difficiles. J'ai perdu ma maman à l'âge de 12 ans, ma mère avait seulement 36 ans. Nous étions 5 enfants et c'est mon papa qui a fait tout son possible pour nous éduquer et nous a apporté son amour. Je me suis mariée à 18 ans, j'ai eu le bonheur d'avoir trois beaux garçons. Puis, la perte de mon papa, âgé de 50 ans. Un mari qui me battait et me trompait. J'ai divorcé, me suis retrouvée seule avec mes enfants, sans ressources car je ne travaillais pas et mon ex-mari ne voulait pas. Je me suis battue pour m'en sortir. Mon bonheur a été de trouver un premier emploi, mais je n'avais pas le permis, j'y allais en scooter. J'avais 33 ans à cette époque. J'ai passé mon permis, puis un autre petit contrat. Puis en 2004, le bonheur d'avoir trouvé un emploi stable, le bonheur de pouvoir avancer dans la vie à petits pas, un nouveau regard perçu dans les yeux de mes enfants qui étaient rassurés et fiers de s'être battus ensemble. Et pour un bonheur complet, une autre personne qui m'apporte à ce jour la sérénité.

Christine

45 ans

Allouagne